

Goblog

Kapolsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Ojeg Pasar dalam Rangka Door to Door System Harkamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Dec 31, 2023 - 11:58



Kapolsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Ojeg Pasar dalam Rangka Door to Door System Harkamtibmas

Palabuhanratu, 31 Desember 2023 - Aipda Deden Sun Gari, S.Pd, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, melaksanakan kegiatan Door to Door System Harkamtibmas dengan menyambangi komunitas ojeg di Pangkalan ojeg Pasar Jl. Kidang Kencana, Rt.2/Rw.27, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada hari Minggu, 31 Desember 2023, pukul 08.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Deden Sun Gari memberikan himbauan dan melakukan dialog "AA DEDE PRESISI Curhat Dong" kepada para ojeg dan warga sekitar. Beberapa poin yang disampaikan dalam dialog tersebut antara lain:

- a. **Menjaga Kondusifitas Wilayah menjelang Malam Tahun Baru:** Aipda Deden mengingatkan para warga yang merayakan malam tahun baru untuk saling mengingatkan dan menjaga keamanan serta ketertiban. Baik kegiatan kampung, pesta kembang api, maupun konvoi touring diharapkan dilakukan dengan memperhatikan aspek keamanan.
- b. **Peran Ojeg sebagai Pelopor Berlalu Lintas:** Ojeg diberi peran sebagai pelopor berlalu lintas dengan patuh pada rambu-rambu petunjuk. Satlantas Polres Sukabumi telah melakukan rekayasa lalu lintas, dan Aipda Deden mengingatkan agar para ojeg mematuhi aturan untuk meminimalisir kemacetan.
- c. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk tidak tergiur ajakan bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Aipda Deden mendorong kesadaran bersama dalam mencegah TPPO.
- d. **Waspada Hoax:** Aipda Deden mengimbau masyarakat agar waspada terhadap berita palsu (hoax) yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Isu SARA, modus penipuan, ujaran kebencian, provokasi, dan sejenisnya perlu dihindari.
- e. **Nomor WA Hotline Info-Yanduan:** Nomor-nomor WA hotline info yang dapat dihubungi untuk mendapatkan bantuan atau informasi dari Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, hingga Polisi RW disampaikan kepada warga sebagai sarana komunikasi yang dapat diakses.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, khususnya menjelang pergantian tahun. Wassalamu'alaikum Wr. Wb.